



## [ ¿SERÁ? ]

### Como si nada

A quien se le vio en el club de golf Los Encinos muy quitado de la pena, como si en su reciente administración en Segalmex no se hubiera realizado un desfalco por más de 15 mil millones de pesos, fue a Ignacio Ovalle, el primer jefe del Presidente en la administración pública, y a quien se le ha cubierto con el manto protector de Palacio Nacional... Ya hay varios detenidos, pero como es costumbre en esta administración a los amigos no se les toca, a pesar de la gravedad de las acusaciones o que le pregunten a Ana Gabriela Guevara o a Francisco Garduño. ¿Será?

### Góber caradura

Quienes vieron al gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, encabezar una embestida contra la Suprema Corte, en la CDMX, con amenazas veladas hacia los ministros incluídas, no dejaron de sorprenderse de la masacre registrada con unas horas de diferencia en un bar de su estado... ¿Incongruencia? ¿Desfachatez? ¿Caradura? ¿Será?

### Golpe en el corazón morenista

A dos semanas de que se lleven a cabo las elecciones en el Estado de México, Alejandra Del Moral dio un "golpe mortal" en el corazón morenista de esa entidad. Apareció en un evento con más de 8 mil personas en Chalco, acompañada del diputado federal de Morena de la zona, Vicente Onofre. Sin arremeter contra sus aún compañeros de partido, el legislador le levantó la mano a la priista y públicamente ofreció su apoyo y el de su agrupación política con más de 100 mil mexiquenses, tras considerar que Del Moral es el mejor perfil para el estado. ¿Será?

### Tiempo de definiciones

Es cuestión de días para que Morena dé el banderazo oficial de la carrera de *corchofatas* por la candidatura presidencial de la 4T, con el anuncio de que las encuestas de las que saldrá el elegido comenzarán en septiembre. De entrada, ya hay tres contendientes en la disputa: Sheinbaum, quien por ahora encabeza los sondeos; Adán Augusto, que según algunos estudios de moscópicos se encuentra en segundo lugar o en empate técnico con Marcelo Ebrard. Lo que es cierto es que algunos gobernadores ya decidieron a quién apoyarán y según nos dicen, la doctora ya cuenta con la simpatía de seis mandatarios, pero, dicen, que por el titular de Segob ya se han decantado 13... ¿Será?

### Condimentan acoso

Nos comentan que las descalificaciones salidas de una cuenta de Twitter han provocado pérdidas económicas y la renuncia de gerentes, chefs y meseros a causa de acusaciones desde la cuenta @TerrorRestMX-Terror Restaurantes MX- donde personas que omiten su identidad construyen historias contra establecimientos y trabajadores. La industria restaurantera representa 2 millones de empleos y el 1.1 por ciento del PIB Nacional, por lo cual confía en que el Gobierno federal y los gobiernos estatales les brinden ayuda para enfrentar el problema, sobre todo, dicen, cuando se trata de acusaciones falsas. ¿Será?